

Die Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Frau Silber-Bonz schlug vor unter Tagesordnungspunkt 2.1 die Wahl des neu als beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss hinzugekommenen Jugendamtselternbeirates in die Unterausschüsse zu behandeln.

Des Weiteren regte die Vorsitzende Frau Silber-Bonz an, den Antrag der SPD-Fraktion in Bezug auf die Zukunft der Arbeit in integrativen Kindertagesstätten, unter Tagesordnungspunkt 6, Jugendhilfeplanung – Tagesbetreuung für Kinder; Teilplan Inklusion, zu behandeln.

Im Ausschuss bestand Einvernehmen darüber, wie von Frau Silber-Bonz vorgeschlagen zu verfahren